

Antrag Nr. 17-O-04-0035

DIE GRÜNEN

Betreff:

Eine Straße im Ortsbezirk Nordost

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Die GRÜNEN im OBR Nordost greifen die Eingabe von Frau S. H. vom 11. April 2017 an Herrn OB Sven Gerich auf, eingegangen beim OBR am 19. September 2017 per Mail. In dieser Eingabe wird auf die Benennung der Pfitzner Str. hingewiesen und Hans Pfitzners Wirken und Handeln außerhalb der Musik dargestellt.

Die Fraktion „Bündnis 90/ DIE GRÜNEN“ des OBR Nordost sieht aufgrund dieses Sachverhalts Handlungsbedarf und schlägt zur Erreichung eines größtmöglichen konsensualen Prozesses ein dreistufiges Verfahren vor. Zunächst a) die eigene Recherche und Erhebung des Sachstands durch den OBR über das Stadtarchiv und b) die Information der und den Dialog mit den AnwohnerInnen. In einem zweiten Schritt sollen die Ergebnisse von a) und b) zusammengeführt werden und zur Entscheidungsfindung des OBR beitragen. Die letzte Stufe wäre (bei einem positiven Beschluss im Sinne der Eingabe von Frau S. H.) alternative Vorschläge unter Einbezug der AnwohnerInnen zu sammeln und daraus eine überfraktionell konsensfähige Lösung auszuwählen und umzusetzen.

Daher beschließt der OBR heute zunächst die Umsetzung der ersten Stufe:

1. Eine Mitarbeiterin oder ein Mitarbeiter des Stadtarchivs wird zeitnah zu einer OBR Sitzung eingeladen, um über die Namensgebung und Hintergründe des Namensgebers der Pfitzner Straße zu berichten.
2. Eine öffentliche Informationsveranstaltung im Ortsbezirk Nordost zu Leben und Wirken des Komponisten Hans Pfitzner wird Anfang 2018 durchgeführt. Dabei sollen alle AnwohnerInnen der Pfitzner Straße mit einem persönlichen Anschreiben als Briefwurfsendung eingeladen werden.

Als Referentin für die Veranstaltung wird Fr. Dr. S. Busch-Frank eingeladen werden, die über den Komponisten eine Dissertationsarbeit verfasst hat und über ihre Ergebnisse berichten soll.

Begründung

Erfolgt mündlich

Wiesbaden, 19.10.2017